cO.40 EJEMPLAR

El Diario de Hoy

Auditada por

Diaria 110,113

Dominical 87,901

Oct. 1981 - Septiembre 30, 1982

64 Págs.

Año XLVI

Nº 15923

San Salvador, El Salvador, Lunes 21 de Febrero de 1983.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

EVITAN SAQUEO EN ZACATECOLUCA

(Detalles en Página 8)

Nigeria También Baja el Precio de su Petróleo

LONDRES, febrero 20 (AP). Nigeria anunció hoy una rebaja de 5.50 dólares en el precio de su petróleo, que con vigencia retroactiva al 1º de este mes cuesta 30 dólares el barril, dijo la radio estatal en Lagos.

La transmisión captada aquí provocó nuevos temores de una guerra de precios, siguiendo decisiones similares de parte de Gran Bretaña y Noruega, y de malestar dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

La rebaja fue anunciada en una declaración de Alhaji Yahaya Dikko, asesor especial del presidente nigeriano Shehu Shagari, sobre petróleo y energia.

La declaración, transmitida por Radio Lagos, dijo que Nigeria igualará cualquier futura reducción de precios del crudo del Mar del Norte que establezca un nivel por debajo del suyo.

Gran Bretaña y Noruega rebajaron el viernes ios precios del crudo del Mar del Norte, entre 3 y 3.50 dólares, haciendo que Argelia, uno de los 13 miembros de la OPEP, los acusara de iniciar una guerra mundial de precios del petróleo.

"Nos gustaria reiterar que la restauración de la estabilidad y defensa del mercado de petróleo crudo es responabilidad, tanto de la OPEP como de los exportadores no integrantes de la Organización", dijo la declaración nigeriana.

Señaló que una serie de hechos ocurridos en los últimos días, replantean la necesidad de reanudar el diálogo de la OPEP e iniciar negociaciones con los exportadores no integrantes de la Organización, para establecer una política de precios de largo plazo.

Nigeria permanece comprometida con la OPEP y continuará creyendo que la Organización representa potencialmente la fuerza más efectiva para la estabilidad del mercado petrolero, agregó.

Según informó el Sunday Times, los ministros de la OPEP realizaban consultas este fin de semana para decidir una respuesta conjunta a la rebaja de precios, anunciada por Gran Bretaña y Noruega.

El diario dijo que en el mejor de los casos los productores confiaban en una reducción conjunta de 4 dólares por barril, pero también podrían desembocar en acciones individuales desordenadas, que enviarian los precios a una espiral descendente.

Reinician Campaña Contra las Drogas en Sonsonate

(Detalles en Página 8)

4.000 Soldados Tratan de Romper Cerco en Suchitoto (Detalles en Página 9)



Destrucción Terrorista

(San Vicente). La iglesia parroquial de San Lorenzo, San Vicente, fue destruida por ataques terroristas, al igual que la Alcaldía, Unidad de Salud y otros locales de importancia en ese lugar, que fueron reducidos a escombros, como la iglesia de la foto. Los habitantes, sin embargo, están empeñados en la reconstrucción de los edificios dañados y esperan la colaboración de entidades oficiales y particulares, segun dijeron.